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ACTA CONSEJO DE DEPARTAMENTO 

28 de mayo de 2024 

  

CONVOCATORIA DE CONSEJO DE DEPARTAMENTO 

   
Fecha: 28 de mayo de 2024 (martes) 

Lugar:  Aula 006 (Biología) 

Hora: 10:30 en convocatoria única 

            

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (17/04/2024)  enlace a video 

2. Informe de la directora 

3. Asuntos de P.D.I. 

3.1 Informaciones 

3.2 Solicitudes de permisos sabáticos 

3.3 Propuesta de nombramiento de profesores honorarios 

3.4 Concurso de acceso de promociones a TU  

3.5 Creación de bolsa de sustitutos  

4. Asuntos de investigación 

4.1 Informaciones  

5. Asuntos docentes 

5.1 Informaciones 

6. Ruegos y preguntas el día de la celebración o previamente por correo electrónico a 

directora.biologia@uam.es 

                                                  
 

          Madrid, 24 de mayo de 2024 2024 
 
 
 
 
 
 

Fdo.: Rocío Gómez Lencero 
Directora del Departamento de Biología          

https://dauam.sharepoint.com/:v:/s/DepartamentodeBiologa/EWqWvS8Yt7BDmn9vfVII5WsBfuwe38oYXwESL3mBFmcOtA?nav=eyJyZWZlcnJhbEluZm8iOnsicmVmZXJyYWxBcHAiOiJTdHJlYW1XZWJBcHAiLCJyZWZlcnJhbFZpZXciOiJTaGFyZURpYWxvZy1MaW5rIiwicmVmZXJyYWxBcHBQbGF0Zm9ybSI6IldlYiIsInJlZmVycmFsTW9kZSI6InZpZXcifX0%3D&e=nkt9yI
mailto:directora.biologia@uam.es
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ASISTENCIA 
P.D.I. 
ACEVEDO CANTERO, Paula 
ALVAREZ CAMPOS, Patricia 
BENITO SIPOS, Jonathan 
CARRASCO CERRO, Elisa 
DRAPER DÍAZ DE ATAURI, Isabel 
DURÁN WENDT, David 
ESTÉBANEZ PÉREZ, Belén 
FERNÁNDEZ FREIRE, Paloma 
FERNÁNDEZ MARTÍNEZ, Ana Belén 
FERNÁNDEZ PIÑAS, Francisca  
GARCIA-BARROS SAURA, Enrique 
GÓMEZ LENCERO, Rocío  
GONZÁLEZ MARTÍN, Armando 
GONZÁLEZ PLEITER, Miguel 
HERNÁNDEZ GONZÁLEZ, M. Carmen 
LEGANES NIETO, Francisco  
LEÓN ALVÁREZ, Yolanda 
LLORET ROMERO, F. Javier 
LÓPEZ GARCIA, Eduardo 

MACIA BARCO, Manuel Juan 
MARTÍN BASANTA, Marta 
MARTÍN MARTÍN, José 
MONTERO LÓPEZ, Pilar 
MUÑOZ MARTIN, Mª Ángeles 
ORTEGA VILLASANTE, Cristina 
ORTUÑEZ RUBIO, Emma 
PARDO DE SANTAYANA, Manuel Mª 
PARRA CATALÁN, Mª Teresa 
PÉREZ ÁLVAREZ, Mª José 
PULIDO REYES, Gerardo 
REGUERA BLÁZQUEZ, María 
ROMO BENITO, Helena 
ROY BARCELONA, Rosa  
SANZ GARCÍA, José Luis 
SANZ RODRÍGUEZ, Francisco 
TORRE ESCUDERO, Joaquina de la 
TORROJA FUNGAIRIÑO, Laura 
VAREA GONZÁLEZ, Carlos Mª 
VIEJO MONTESINOS, José Luis 
VIERA VICARIO, Alberto 
 

 
P.D.I.  EN FORMACION 
CANDELAS GONZÁLEZ, Mª de las Nieves 

 
P.A.S.              

      GARCÍA GARCÍA, Fernando  
 
       EXCUSAN ASISTENCIA 

BELLA SOMBRIA, José Luis 
BLÁZQUEZ CASTRO, Alfonso 
BUCKLEY IGLESIAS, David 
GARCÍA MEDINA, Nagore 
PRADO MARTINEZ, Consuelo 
VALCARCEL NUÑEZ, Virginia 
VILLA MORALES, María 
 



 

 

 

3 
 

ACTA CONSEJO DE DEPARTAMENTO 

28 de mayo de 2024 

  

ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE BIOLOGÍA 
CELEBRADO EL DÍA 28 de mayo de 2024 

  
A las 10:30 se inicia la reunión en la Sala de Grados del edificio de Biología con 32 asistentes. 

La reunión es presidida por Rocío Gómez Lencero (directora) y Manuel Pardo de Santayana 
(secretario). 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (17/03/2024) 
 
Se aprueba por asentimiento. 
 

2. Informe de la directora: 
 
La directora comienza felicitando a Paloma Fernández Freire (área de Biología Celular) y 

Jonathan Benito Sipos (área de Fisiología Animal), cuyos concursos de acceso de la OEP2023 para 
promocionar se han celebrado durante el pasado mes, y que se han resuelto de manera 
satisfactoria. En cuanto esté publicado en BOE tomarán posesión como TU. 

La directora felicita efusivamente a la profesora Isabel Barja, quien coordinó la jornada 
técnica del programa transformador de la ganadería extensiva en áreas de montaña en 
convivencia con grandes carnívoros, celebrado el pasado jueves 23 de mayo en colaboración con 
la Fundación Biodiversidad y financiado por los fondos del Plan de Recuperación, Transformación 
y Resiliencia.   

  
Continúa su informe comentando los asuntos más importantes tratados en el Consejo de 

Gobierno, del 10 de mayo de 2024. La rectora comentó los siguientes asuntos:  
 

- La CRUE emitió un comunicado sobre la situación en la Franja de Gaza, al que se adhirió 

la UAM. Está recogido en la web de la UAM, en su apartado dedicado a las CRISIS 

HUMANITARIAS https://www.uam.es/uam/voluntariado-cooperacion-solidaridad/la-

UAM-ante-las-crisis-humanitarias . 

- Comentó que en la última reunión de la CRUE con la Ministra de Ciencia, innovación y 

Universidades, se discutió sobre la financiación que se va a dar a las universidades 

públicas para implementar la LOSU (Plan INTEGRA), y que contempla la dotación de 

plazas de Profesor/a Ayudante Doctor/a para cumplir los requisitos de la LOSU. El 

ministerio tiene preparados los convenios para firmar con aquellas comunidades 

autónomas con las que se alcance un acuerdo.  A las universidades madrileñas le 

corresponden 800 plazas, pero no se puede avanzar hasta que este acuerdo se apruebe 

en el consejo de ministros, que se espera sea a finales de año. Los rectores y rectoras 

instaron, tanto al gobierno de la nación como a las comunidades autónomas, a acelerar 

el proceso para que las plazas se puedan convocar ya para el curso 2024-2025. 

- En la reunión de la CRUE se comentó la creciente preocupación por la proliferación de 

universidades privadas, que en Madrid es especialmente llamativa (hay 13 + el Instituto 

de Empresa). Preocupan sobre todo las que son “on line”. En España hay 50 

universidades públicas (incluida la Universidad Menendez Pelayo) y 41 universidades 

https://fundacion-biodiversidad.es/proyecto_prtr/programa-transformador-de-la-ganaderia-extensiva-en-areas-de-montana-en-convivencia-con-grandes-carnivoros-lobo-ganaderia-pro-biodiversidad/
https://fundacion-biodiversidad.es/proyecto_prtr/programa-transformador-de-la-ganaderia-extensiva-en-areas-de-montana-en-convivencia-con-grandes-carnivoros-lobo-ganaderia-pro-biodiversidad/
https://www.uam.es/uam/media/doc/1606955261953/comunicado-de-crue-sobre-la-situacion-en-la-franja-de-gaza.pdf
https://www.uam.es/uam/voluntariado-cooperacion-solidaridad/la-UAM-ante-las-crisis-humanitarias
https://www.uam.es/uam/voluntariado-cooperacion-solidaridad/la-UAM-ante-las-crisis-humanitarias
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privadas. De momento en la CRUE están 50 públicas y 27 privadas (y otras 3 lo han 

solicitado). Esto hace que los equilibrios empiezan a ser complicados. Por ello, es el 

momento de legislar mejor y más.  

- Comentó sobre la cotización de prácticas no remuneradas realizadas antes del 1 de enero 

2021, anteriores al 11 nov de 2021, y la cotización por las becas predoctorales antes de 

que fueran contratos. Las personas afectadas podrán solicitar a la SS adscribirse al 

convenio especial, adjuntando certificado emitido por las universidades. Esto será una 

nueva carga sobre el servicio de prácticas externas de las universidades, y hay muchos 

interrogantes y cosas que no se sabe cómo se tienen que hacer. 

- Explicó que aún no se ha firmado el acuerdo para la creación del Neurotech, lo cual 

complica el cierre presupuestario del 2024 y del 2025. 

 

Además, se han adoptado los siguientes acuerdos: 

- Nueva convocatoria FPI-UAM 2024, con 20 contratos repartidos por centros. 

- La propuesta de modificación del Procedimiento de reconocimiento de créditos por 

experiencia profesional y laboral; la propuesta de modificación del documento de 

Directrices de Trabajo de Fin de Grado; la propuesta de modificación sustancial del 

Grado en Nutrición Humana y Dietética por la Universidad Autónoma de Madrid. 

- Además, en consejo extraordinario telemático, celebrado la semana pasada, se aprobó 

que en cumplimiento de la LOSU, la UAM iniciará el proceso de reforma de nuestros 

estatutos presentando la iniciativa de reforma al Claustro Universitario de finales de junio. 

 
La directora finaliza el informe recordando que el 30 de mayo se celebrará el Acto de 

Recepción a los miembros del PDI que tomaron posesión de sus plazas entre el 1 de septiembre 
de 2022 y el 31 de agosto de 2023. 

 

3. Asuntos de P.D.I. 
 

3.1 . Informaciones 

La directora informa que en los próximos días se resolverá el procedimiento para identificar 
áreas y departamentos a los que serán asignadas 25 plazas de Profesorado Permanente Laboral 
de universidad para reducir la vigencia de los contratos de Profesorado Ayudante Doctor de la 
UAM que se encuentren en 4º y 5º año. Han participado Elisa Carrasco Cerro y Alberto Rastrojo 
Lastras. A fecha de la celebración de este Consejo se estima que se han presentado alrededor de 
60 personas en toda la Universidad para 25 plazas y se desconoce la resolución. 

También están a punto de celebrarse los cuatro concursos de las cuatro plazas de PPL que 
están pendientes en el departamento en las áreas de Biología Celular, Botánica, Fisiología Vegetal 
y Genética.  

La directora comenta que se sigue trabajando sobre la tabla Excel de indicadores para evaluar 
en qué áreas y departamentos se repondrán las plazas de jubilación. En nuestro departamento se 
conoce que habrá cinco jubilaciones en el 2024-2025, cuatro de ellas forzosas y una voluntaria, 
en las áreas de Antropología, Genética y Biología Celular. 
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A continuación, se abre una ronda de cuestiones en la que participan varios miembros del 
departamento (profesores José Martín, Manuel Macía, Armando González, Jonathan Benito, M. 
Teresa Parra, entre otros) en la que se pide que transmitamos a rectorado la necesidad de que las 
plazas de jubilación que no se cubran no se amorticen y que se valore mejor la carga docente en 
estudios con alto grado de docencia práctica que implican desdoblamientos de grupos. La 
directora responde que está pidiendo en todos los foros en los que participa que no se amorticen 
estas plazas. Ha solicitado también que se valore adecuadamente la carga docente del 
profesorado del departamento para que no se pierdan parte de las plazas de jubilación, pues el 
Excel de indicadores que se está utilizando como medida de necesidad de reposición de plazas no 
contempla la dedicación docente real de nuestro profesorado.  

El profesor José Luis Viejo recuerda que no siempre se ha considerado la participación del 
departamento en la Facultad de Profesorado y la directora le aclara que desde hace dos cursos 
todas las facultades están implementando SIGMA PDS, sea cual sea la facultad que coordine esas 
titulaciones. Además, el profesor Jonathan Benito pregunta si se está teniendo en cuenta las 
plazas de Ayudante que se están perdiendo y la directora le recuerda que desgraciadamente, no 
se tiene en cuenta para la amortización de plazas de jubilación, pues el PDIF nunca puede impartir 
docencia solos y por tanto esas horas están contabilizadas en el Excel de indicadores, sean 
impartidas por 1PDI solo o por 1PDI+ 1PDIF. Además, aunque estemos perdiendo plazas de 
Ayudante pues esa figura ya no la contempla la LOSU, el cómputo total de incorporación de 
doctorandos ha crecido a través de los contratos FPI-UAM, por lo que es difícil justificar en el 
global del departamento que el número de horas de apoyo de PDIF se haya reducido. 

 Por último, la directora recuerda que próximamente se procederá a la apertura de la OPE 
2024 que recuerda constará de un total de un total de 224 plazas repartidas de la siguiente 
manera: 35 plazas de I3/R3, 90 plazas de PPL y 100 plazas de TU. Además, se convocarán 20 plazas 
de CU, si su presupuesto queda aprobado en diciembre en los presupuestos generales de la UAM.  

3.2 Solicitudes de permisos sabáticos 

Han solicitado un permiso sabático para el próximo curso académico 2024/2025 los siguientes 
profesores: 

- Virginia Valcárcel Núñez (del 1/09/2024 al 31/08/2025) 
- Miguel López Munguira (del 1/09/2024 al 31/08/2025) 

Ambos profesores cuentan con la conformidad de sus respectivas comisiones docentes. 

Se aprueba por asentimiento. 
 
 
 
 

3.3 Propuesta de nombramiento de Profesores Honorarios 

Por parte de las comisiones docentes, se propone el nombramiento de los siguientes Profesores 
Honorarios para el próximo curso académico 2024/2025: 
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ANTROPOLOGÍA 

José Alfredo Martínez Hernández. Catedrático de Bioquímica de la Universidad de Navarra. 

Investigador de IMDEA Alimentación. Profesor honorario de la UAM.      

Asignatura: “Antropología de la Alimentación”. Grado en Ciencia y Tecnología de los 
Alimentos. Seminarios (4 horas teóricas). 

 
Consuelo Prado Martínez. Profesora Titular e investigadora de la UAM. 

 
Asignatura: “Nutrición y Dietética” del Grado en Ciencia y Tecnología de los Alimentos (2 
horas de seminarios teóricos). 
Asignatura: “Dietética” del Grado en Nutrición Humana y Dietética (4 horas de prácticas 
de laboratorio). 

 
 
 
Barry Bogin. Profesor e investigador de la universidad de Loughborough (Reino Unido). 
 

Asignatura: “Ciclo Vital e Historia de la Vida”, optativa del Máster en Antropología Física: 
Evolución y Biodiversidad Humanas (seminario teórico de 4 horas: The Evolution of 
Human Life Cycle). 

 
BOTÁNICA 

Raquel Pino Bodas. Técnico investigador de la URJC. 
 

Asignatura: “Biodiversidad de Organismos Terrestres” en el Máster en Biodiversidad, en 
los días 17-18 octubre (8 horas teóricas). 

 
Alejandra Zarzo Arias. Investigadora del Museo Nacional de Ciencias Naturales. 
 

Asignatura “Botánica” del Grado en Biología (30 horas de prácticas de laboratorio) entre 
septiembre y diciembre de 2024. 

 
Helios Sainz Ollero. Profesor Honorario de la UAM. 
 

Asignatura “Laboratorio Avanzado (Análisis de Sistemas Terrestres)” del Grado en 
Biología, del 7 al 11 de abril de 2024 (20 horas de prácticas de campo). 
 

GENÉTICA 

Fernando Javier Bartolomé Nebreda. Responsable I+D en Halotech DNA S.L, empresa asociada al 
Parque Científico de Madrid.  
 

Asignatura: “Organización y Función de Genomas”. Grado en Biología (32 horas prácticas). 
    

Almudena Fernández López. Investigadora en el Centro de Investigación Biomédica en Red, del 
Centro Nacional de Biotecnología (CNB-CSIC).  
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Asignatura: “Genética Molecular”. Grado en Biología (16 horas prácticas). 

 
David Foronda Álvaro. Investigador del Centro de Biología Molecular Severo Ochoa (UAM-CSIC).  

    
Asignatura: “Genética”. Grado en Biología (48 horas prácticas). 

 
 
Se aprueban todas las solicitudes de nombramiento como Profesores/as Honorarios/as por 
asentimiento. 

 

3.4 Concurso de acceso de promociones a TU 

Atendiendo al Acuerdo 31/CG de 12-04-24 por el que se aprueban Medidas para favorecer 
la retención de talento en el profesorado posdoctoral no permanente, María Reguera Blázquez 
(contratada Ramón y Cajal del área de Fisiología Vegetal) puede adherirse a la promoción a TU, 
ya que está acreditada y reúne los requisitos. La comisión docente solicita que se inicie el 
procedimiento para la promoción de María Reguera. La directora proyecta la plantilla con 
indicación de actividades docentes y de investigación y nombres de Presidente/a y Secretario/a 
(titulares y suplentes) propuestos.  

Se aprueba por asentimiento. 

3.5 Creación de bolsa de sustitutos 

De acuerdo con la Normativa para la confección y gestión de la bolsa de empleo de 

personas candidatas a sustituciones de personal docente de la UAM, aprobada en CG de 

16/02/2024 y modificada en CG de 15/03/2024, y puesto que la iniciativa de proponer estas 

convocatorias corresponde a los consejos de departamento (Art. 5, punto 2, de la normativa) la 

dirección del departamento propone que se cree una bolsa de Profesores Sustitutos en el área de 

Antropología Física. La directora explica la normativa de aplicación para este tipo de plazas y 

proyecta la plantilla. 

Se aprueban todos por asentimiento. 
 
 

4. Asuntos de investigación 

 

4.1. Informaciones  

La directora informa que la convocatoria de FPI-CAM 2024 está próxima a resolverse. 

Aquellos profesores que han participado en la misma (como directores/directoras de Tesis) y que 

han quedado provisionalmente excluidos han sido informados por parte de la UAM para poder 

realizar las reclamaciones oportunas. 

Continúa comentando que en base a un Convenio establecido con el Ejército del Aire (EA), 

anima a aquellos profesores que creen interesante establecer un diálogo para identificar áreas 

https://www.comunidad.madrid/servicios/educacion/convocatorias-ayudas-investigacion#panel-395065
https://dauam-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/rocio_gomez_uam_es/EZMI_EiChoZCrps-BUZj9T0BUoTA6F146FJ6lSQwL52FqA
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comunes de colaboración, avisen para concertar reuniones con los responsables. Los documentos 

relativos a las líneas de actuación sobre las que se fundamenta este convenio fueron enviados 

adjuntos a la convocatoria del Consejo de Departamento. Se centran en 6 áreas funcionales 

dentro del programa BACSI (Base Aérea Conectada Sostenible Inteligente (defensa.gob.es)), que 

serían lo equivalente a temáticas prioritarias con unos objetivos definidos para los que se 

desarrollan proyectos. Están dirigidas a diseñar proyectos a realizar en colaboración con sus bases 

aéreas (localizadas en todo el territorio español). Las áreas más relacionadas con la Biología son: 

Área 2. Eficiencia energética y sostenibilidad medioambiental (monitorización y minimización del 

impacto ambiental, control de la fauna aviar en las bases aéreas, etc.); Área 5. Seguridad en la 

operación (monitorización de parámetros fisiológicos). Se ha programado una visita de personal 

EA a cargo del programa para el 4 de julio, por lo que se solicita que comuniquen si hay 

laboratorios o instalaciones que se consideran de interés.  

 

Interviene la subdirectora, Laura Torroja Fungairiño, anunciando las próximas 

convocatorias vinculadas a la investigación en el departamento, que fueron 

aprobadas en la Comisión de Investigación el pasado 16 de mayo de 2024: 

- Convocatoria de ayudas para participar en congresos destinados a estudiantes 

TFG/TFM del Departamento de Biología: la convocatoria se ha remitido ya para su 

publicación en la web del departamento. 

- Convocatoria de ayudas Postmáster: se abrirá una vez se resuelvan las 

convocatorias de FPI-UAM y FPI-CAM, y en cualquier caso antes de finalizar en año 

2024.   

- Convocatoria de ayudas para el fomento de la investigación en estudios de máster 

en el Departamento de Biología: se abrirá entre noviembre y diciembre, para 

asegurar que la mayoría de los estudiantes de Máster tienen TFM asignado. 

- Convocatoria de ayudas para el fomento de la investigación en el Departamento de 

Biología: se convocarán en diciembre para permitir la participación de los nuevos 

PAD incorporados al departamento.  

- Convocatoria de ayudas para participar en congresos destinados a estudiantes de 

doctorado del Departamento de Biología: se convocarán en diciembre para la 

asistencia a congresos en 2025. 

 

 

5. Asuntos docentes 

5.1 Informaciones 

La directora comenta que se ha adquirido la licencia para el programa de generación de 

esquemas e ilustraciones Biorender. Aquellos que deseen las claves pueden contactar con la 

dirección del departamento. Para poder operar varias personas a la vez, la profesora María 

Reguera propone que se haga un calendario de uso. 

https://ejercitodelaire.defensa.gob.es/EA/bacsi/index.html#gsc.tab=0
https://www.biorender.com/
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Informa que se han valorado ya las propuestas de cursos transversales de doctorado. El 

departamento propuso 6 cursos, de los cuales han sido seleccionadas 5, que se impartirán en el 

2024-2025 y cuya docencia se registrará en Sigma-PDS. 

Finaliza comentando que en la siguiente Junta de Facultad que se celebrará el día 10 de 

junio se va a aprobar el estudio de viabilidad para impartir el Grado en Agrobiotecnología en 

nuestra Facultad. En el grupo de trabajo han participado las profesoras María Reguera y Marta 

Martín Basante, que han hecho un gran trabajo para estudiar la demanda social y la viabilidad 

de implantación de esta titulación. 

 
6. Ruegos y preguntas 

La profesora Cristina Ortega comenta que en invierno en el aparcamiento de atrás del 
edificio, no hay nada de luz y solicita se ponga algo de luz. La directora indica que se le dirá a la 
nueva administradora de la Facultad de Ciencias. 

A continuación, el profesor Eduardo López comenta que hay un foco de malos olores en el 
laboratorio de Zoología del sótano. La directora explica que los malos olores se deben a las 
bajantes de los baños y se espera que con las obras de la climatización se resuelva. El profesor 
Alberto Vieira pide que se compruebe que estos malos olores no se deben a salidas de campanas 
de laboratorios y la profesora Francisca Fernández añade que en el B008 también hay muy malos 
olores. 

Seguidamente, el profesor José Luis Viejo anuncia que le han nombrado Director de los 
cursos Avanzados en Ciencias y del Curso de Fin de Estudios de la Universidad de la Experiencia. 
Recibe la felicitación de la directora. 

La profesora M. Teresa Parra pregunta cuándo se van a resolver los quinquenios, y la 
directora señala que se preguntará pues aún no se sabe.  

Por último, el profesor Manuel Macía propone que se vuelvan a hacer actos lúdicos del 
departamento como los actos de jubilación para poder tener más relación y conocernos. La 
directora responde que estos actos se quitaron en la pandemia y como posteriormente se redujo 
la cuenta de retenciones a la mitad no se retomaron. Propone hacer un acto con menos coste 
económico o bien hacer un acto bienal o trienal. La profesora Francisca Fernández indica que en 
otros lugares se hace llevando cada uno algo para compartir.   

----------- 
Sin más asuntos que tratar, se cerró la sesión a las 12.45 h. 
 
El Vídeo del Consejo se puede visualizar en*:  ENLACE a STREAM  
*Solo los miembros del Consejo de Departamento tienen acceso al vídeo. 

https://dauam-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/rocio_gomez_uam_es/EZSaIs2zFPVEp6K0zSNpV_cB5QRFZpn8GzkadcSFaOMfPg?e=3xRlt7
https://dauam.sharepoint.com/sites/DepartamentodeBiologa/Documentos%20compartidos/General/Recordings/Consejo%20Departamento%2028%20de%20mayo%202024-20240528_103528-Grabaci%C3%B3n%20de%20la%20reuni%C3%B3n.mp4?web=1&referrer=Teams.TEAMS-ELECTRON&referrerScenario=MeetingChicletGetLink.view.view

